

## **Flugplatz Eggenfelden – ein bedeutender Wirtschaftsfaktor**

Sehr informative Eindrücke erlebten Mitglieder der Senioren-Union vom Geschehen im Betrieb eines der vier Verkehrslandeplätze in Niederbayern bei Ihrem Informationsbesuch am Flugplatz Eggenfelden/Zainach. Charly Altmann, Kreisvorsitzender der Senioren-Union bedankte sich eingangs bei Ludwig Zeiler, Geschäftsführer der Flugplatz GmbH für die Möglichkeit, hautnah den Betrieb auf einem Verkehrslandeplatz zu erleben.

Ludwig Zeiler stellte den großzügig angelegten Verkehrslandeplatz Eggenfelden vor, der für Sicht- und Instrumentenflüge zugelassen und auch mit einem Flugverfolgungssystem ausgestattet ist. Auf der 1160 m langen Landebahn können Flugzeuge mit einem Höchstgewicht von bis zu 50 t starten und landen. Rund 20 000 Flugbewegungen werden jährlich registriert, deshalb zählt der Verkehrslandeplatz Eggenfelden auch zu den aufkommensstärksten Landeplätzen in Bayern. Ludwig Zeiler betonte auch daß die Flugplatz GmbH die Anteilseigner (Landkreis Rottal-Inn mit 80 v.H. und Stadt Eggenfelden mit 20 v.H) nicht mit einem Verlust belaste, sondern sehr wirtschaftlich arbeite. Zudem betonte Ludwig Zeiler als Geschäftsführer des Flugplatzes in seinem Referat die Bedeutung des Flugplatzes für die Wirtschaft in der Region. Zum einen seien Geschäftstermine mit dem Flugzeug schnell erreichbar, zum anderen hat der Flugplatz auch Arbeitsplätze geschaffen.

Schließlich stellte auch noch Herr Engel von der Fa. Maintenance als Inhaber des Wartungsbetriebes für den Flugplatz sein Wissen zur Verfügung. Mit seinem Team an zertifizierten Flugzeugtechnikern hat er sich auf qualitativ hochwertige Wartungs- und Reparaturdienstleistungen für eine Vielzahl von Flugzeugtypen spezialisiert. Letztendlich führte Herr Plank als Flugplatzleiter die Senioren noch auf den Tower um das Fluggeschehen aus der Höhe zu beobachten. Umfangreich erläuterte er die Aufgaben auf dem Kontrollturm. Live konnten die Senioren erleben, wie an und abfliegende Flugzeuge mit den nötigen Informationen versorgt wurden. Ein Höhepunkt war die Möglichkeit, einen Rundflug über die eigene Heimat zu buchen.

Mit einem Präsent bedankte sich Kreisvorsitzender Charly Altmann bei Herrn Zeiler für die umfangreiche Führung und Darstellung des Flugplatzgeschehens und die Einladung zum Weißwurstessen.

Foto. Ein Teil der Teilnehmer der Senioren-Union in der Flugzeughalle der Firma Franz beim Vortrag von Geschäftsführer Ludwig Zeiler und Firmeninhaber Herrn Engel.

